



16 Pièces

2670 m²

Réf. 82370261

14 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur la Côte d'Azur, la Villa Sea Gardens est une véritable oasis de tranquillité et de luxe. En approchant de la propriété, vous êtes accueillis par une vue imprenable sur la mer scintillante, qui se trouve à deux pas. Une fois que vous entrez dans cette villa exclusive, vous serez captivés par sa riche histoire et son style impeccable. Auparavant propriété des fondateurs de renommée mondiale de D&G, cette propriété spectaculaire a été entièrement rénovée pour devenir l'une des maisons de vacances les plus recherchées de Monaco. La Villa Sea Gardens offre plus de 437 mètres carrés ...

Nestled on the French Riviera, Villa Sea Gardens is a true oasis of tranquility and luxury. As you approach the property, you are greeted by the breathtaking sight of the glistening sea, just a stone's throw away. Once you step inside this exclusive villa, you will be captivated by its rich history and impeccable style. Previously owned by the world-renowned founders of D&G, this spectacular property has been completely renovated to become one of the most sought-after vacation homes around Monaco. Villa Sea Gardens offers over 437 square meters of exquisitely designed living space, featuring ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

